

# 市長あいさつ

皆さまこんにちは。

連日、強い日差しが照り付け、各地で40度を超える酷暑日になるなど、災害級の暑さが続いています。熱中症の危険が高まる時季なので、暑さ対策と水分補給に注意しながらお過ごしいただきたいと思います。

はじめに、嬉しいご報告をさせていただきたいと思います。7月18日に「第52回消防救助技術関東地区指導会」が開催されました。関東地区1都9県の代表が一堂に会し開催された大会で、取手市消防本部吉田消防署の隊員2名が「水上の部・溺者搬送」に出場し優秀な成績を収め、みごと全国大会出場を決めました。全国大会は8月23日に千葉県国際総合水泳場で開催されます。

詳細につきましては、行事予定で資料を添付しておりますので、ご確認いただければと思います。

全国大会においても日頃の練習の成果を発揮し、頑張ってもらいたいと思います。

また、『パリ 2024 オリンピック』が開幕し、日本代表選手の素晴らしい活躍で、連日メダル獲得のニュースを目にします。

そんな中、ハンドボール男子日本代表メンバーに、藤代紫水高校出身の元木<sup>もとぎ ひろき</sup>博紀選手、櫻井<sup>さくらい ともや</sup>睦哉選手の2名が選出され、出場しており、現在予選ラウンドの熱戦が続いております。

市のホームページでは、藤代紫水高校からご提供いただいた、お二人の写真と、ご活躍を祈念した応援旗の写真をアップさせていただいております。

市といたしましても「彗星 JAPAN」の一員である元木選手、櫻井選手をはじめ、日本代表選手のご活躍と、メダル獲得に向けて、精一杯応援したいと思います。

それでは、本日の発表事項に移ります。

はじめに、「とりかめくん撮影パネルを設置し、モザイクアートを作成」についてです。

取手市の健康づくりキャラクター「とりかめくん」の生誕10周年を記念し、市民の皆さまがとりかめくんと一緒に撮影した写真を集めて、「とりかめくんモザイクアート」を作成します。作成にあたり、とりかめくんと一緒に写真を撮ることができる「とりかめくん撮影パネル」を設置するほか、イベントなどで登場したとりかめくんと一緒に撮影した写真も募集します。

次に、「第3回ポストカードアートコンテスト作品募集」についてです。

「常磐線と風景」「常磐線のスポット」上野～取手間をテーマに常磐線沿線の魅力が伝わる絵はがきの作品を募集します。入賞者には、JOBANアートライン協議会のノベルティーや、商品券など豪華賞品が贈られますので、ぜひ応募してください。

以上で、私からの説明を終わります。